

Salurkan BLT Tahap I Desa Seppong, Pj Bupati Luwu : Manfaatkan Potensi Alam



Sumber gambar:

<https://sulsel.pikiran-rakyat.com/sulsel/pr-2727957260/salurkan-blt-tahap-i-desa-seppong-pj-bupati-luwu-manfaatkan-potensi-alam?page=all>

Pemerintah Kabupaten Luwu, Sulawesi Selatan mulai menyalurkan Bantuan Langsung Tunai (BLT) dana desa tahap pertama anggaran tahun 2024 di Desa Seppong, Belopa Utara. Pejabat Bupati Luwu, Muh Saleh melalui keterangannya diterima di Makassar, Jumat, mengatakan penyaluran BLT pertama pada 2024 dilaksanakan di Desa Seppong, Kecamatan Belopa Utara dan Selanjutnya bertahap ke seluruh desa lainnya. “Alhamdulillah kita telah menyerahkan BLT dan sembako. Apresiasi buat kepala Desa Seppong yang telah melaksanakan kegiatan dan ini merupakan desa pertama yang menyalurkan BLT dana desa tahap pertama untuk anggaran tahun 2024,” ujarnya.

Disetiap pertemuannya dengan masyarakat, Pj. Bupati Luwu, Drs . H. Muh. Saleh, MSi senantiasa mengingatkan masyarakat untuk memanfaatkan kekayaan dan potensi alam yang dimiliki Kabupaten Luwu. Hal ini kembali disampaikan pada saat menyerahkan secara simbolis Bantuan Langsung Tunai (BLT) Dana Desa Tahap I anggaran tahun 2024 di kantor desa Seppong Kecamatan Belopa Utara, belum lama ini Bukan hanya BLT, Pj. Bupati Luwu juga menyerahkan bantuan sembako bagi 40 orang masyarakat miskin yang berasal dari 4 kecamatan, yakni Kecamatan Belopa, Belopa Utara, Kamanre dan Bajo.

Catatan Berita UJDIH BPK Perwakilan Provinsi Sulawesi Selatan/ Fitria Nabila

Penyerahan disaksikan oleh Kapolres Luwu, AKBP. Arisandi, para kepala OPD, Camat, kepala desa dan tokoh masyarakat desa Seppong. “Alhamdulillah kita telah menyerahkan BLT dan sembako. Apresiasi buat kepala desa Seppong yang telah melaksanakan kegiatan dan ini merupakan desa pertama yang menyalurkan BLT dana desa tahap I untuk anggaran tahun 2024”, kata H. Muh. Saleh Dirinya berharap setelah desa Seppong, desa lainnya dapat menyusul melakukan penyaluran BLT Dana Desa tahap I agar masyarakat dapat segera memanfaatkannya. “Ada beberapa program unggulan pemerintah, diantaranya adalah pemberian bantuan bagi Kelompok Penerima Manfaat (KPM), stunting dan program ketahanan pangan di desa”, ungkap Muh. Saleh.

Agar bisa bernilai ekonomis, maka Muh. Saleh kembali mengingatkan masyarakat Luwu agar memanfaatkan lahan atau pekarangannya untuk menanam cabe dan sayuran lainnya. “Manfaatnya, selain bisa menambah penghasilan keluarga, langkah ini sebagai upaya untuk menekan laju inflasi daerah”, lanjutnya. Menurutnya, Kabupaten Luwu adalah wilayah yang subur, banyak potensi lokal yang bisa dikembangkan seperti sektor pertanian, perkebunan, hasil laut dan pariwisata yang jika dikelola dengan baik akan bisa bernilai ekonomis tinggi.

Sementara itu, kepala desa Seppong, Irwan Sultan menyampaikan, bahwa penyaluran BLT Tahap I ini merupakan periode bulan Januari – April 2024. Dimana tiap bulannya KPM menerima BLT Rp.300 ribu. “Sebanyak 35 KPM tercatat di desa Seppong. Sesuai petunjuk teknis, penyaluran tahap I ini mereka menerima dana Rp.1,2 juta untuk periode Januari-April”, jelas Irwan.

Selain itu, Pemerintah Desa Bira, Kecamatan Bontobahari kembali menyalurkan Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLT-DD) Tahun Anggaran 2024. Penyaluran tersebut bertempat di Gedung Masyarakat Desa Bira.

Kepala Desa Bira, Murlawa mengatakan bantuan tersebut merupakan tindaklanjut dalam menangani kemiskinan ekstrim di desa. "Adapun penerima BLT-DD Tahun 2024 itu sebanyak 78 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) yang berasal dari 4 dusun," katanya, Kamis, 11 April 2024.

Menurutnya empat dusun tersebut di antaranya Dusun Pungkarese sebanyak 17 KPM, Birakeke sebanyak 21 KPM, Tanetang 21 KPM dan Dusun Liukangloe sebanyak 19 KPM. "Pada penyaluran BLT-DD untuk bulan Maret sampai April ini setiap KPM menerima bantuan sebesar Rp 300.000 per bulan atau Rp 600.000 per dua bulan," jelasnya.

Sekadar informasi penyaluran bantuan tersebut dihadiri kepala desa, perangkat dan staf, BPD Desa Bira, Tim ahli P3MD Kabupaten Bulukumba, Kepala Dusun, RT/RW serta para KPM.

Catatan Berita UJDIH BPK Perwakilan Provinsi Sulawesi Selatan/ Fitria Nabila

Sumber Berita :

1. <https://sulse.pikiran-rakyat.com/sulse/pr-2727957260/salurkan-blt-tahap-i-desa-seppong-pj-bupati-luwu-manfaatkan-potensi-alam?page=all> 12 April 2024.
2. <https://radarselatan.fajar.co.id/2024/04/17/pemdes-bira-salurkan-blt-dd-maret-april/> 17 April 2024.

Catatan :

1. Peraturan Menteri Keuangan Republik Indonesia Nomor 145 Tahun 2023 tentang Pengelolaan Dana Desa Bab I Ketentuan Umum, Pasal 1 ayat (7) menyatakan bahwa Dana Desa adalah bagian dari TKD yang diperuntukkan bagi Desa dengan tujuan untuk mendukung pendanaan pembangunan, pemberdayaan masyarakat, dan kemasyarakatan.
2. Peraturan Menteri Keuangan Republik Indonesia Nomor 145 Tahun 2023 tentang Pengelolaan Dana Desa Bab I Ketentuan Umum, Pasal 2 menyatakan bahwa ruang lingkup pengelolaan Dana Desa dalam Peraturan Menteri ini meliputi:
 - a. Penganggaran;
 - b. Pengalokasian;
 - c. Penyaluran;
 - d. Penatausahaan, pertanggungjawaban, dan pelaporan;
 - e. Penggunaan;
 - f. Pemantauan dan evaluasi; dan
 - g. Penghentian dan/atau penundaan penyaluran Dana Desa.